

## Internetseite für Beta-Fans

**Fans der kleinen italienischen Enduro- und Trial-Schmiede Beta finden jetzt im Internet eine privat initiierte Anlaufstelle. Aus einer ursprünglich nur für die Beta Alp gedachten Website ist eine Seite für alle Modelle und die Marke an sich geworden.**

Unter [www.betabikes.de](http://www.betabikes.de) finden sich Informationen rund um die einzelnen Modelle und Neuigkeiten des Motorradherstellers. Das Forum lädt zum Gedanken- und Erfahrungsaustausch ein. Auch Videos sind abrufbar, auf denen Fahrer zeigen, was man mit einer Beta so alles anstellen kann – getreu dem Markemotto „The Play Bike“.  
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



**Beta**  
*the play bike*